

Syrien – Der Krieg und die Menschen

Wenn wir an Syrien denken, sehen wir Krieg, Zerstörung, Elend und Not. Dies alles existiert – es ist aber nur die eine Seite der Wahrheit. Syrien ist auch Menschlichkeit, Hoffnung und Lebensfreude.

Wie schaffen es die Bewohner dieses zerstörten Landes, nicht den Mut zu verlieren? Wie ist es möglich, in all der Not nicht zu verzweifeln?

Welche Auswirkungen hat der Krieg auf das Leben der Christen vor Ort?

Pfarrer Ruedi Beck besucht jährlich die Gemeinden um Hama im Bistum Homs in Syrien. Er hat dort viele gute Kontakte und Freundschaften geschlossen und berichtet aus dem Leben vor Ort.



DER REFERENT:

Ruedi Beck
Pfarrer an der Luzerner
Hofkirche St. Leodegar

KOSTEN:

Kollekte

ANMELDUNG:

Keine Anmeldung notwendig



DIALOG BEWEGT

Dialog bewegt ist eine Veranstaltungsreihe der Fokolar Bewegung. Sie findet in unregelmässigen Abständen statt und thematisiert gesellschaftsrelevante Anliegen in Vorträgen und Podiumsgesprächen.

Kontakt:

Begegnungs- und Bildungszentrum
Eckstein, Langgasse 9
6340 Baar
www.zentrum-eckstein.ch

